

L'Assomption lance le projet de restauration de deux bannières religieuses

En ce lundi 15 août d'Assomption, les paroissiens graylois se sont retrouvés et pour la procession du jour, et pour lancer un appel. Celui-ci concerne la restauration de deux bannières, qui, faute d'usure, ne peuvent plus servir...

Les paroissiens de Gray se sont retrouvés pour la procession du 15 août, ouvrant sur une cérémonie de l'Assomption et un appel à soutenir la restauration de deux bannières qui auparavant accompagnaient les célébrations mariales.

La célébration de l'Assomption a toujours un caractère important pour la communauté catholique grayloise. En plus de célébrer la montée au ciel de la Vierge Marie, on fête également la sainte patronne de Gray. Autour de l'abbé Pierre Bergier, les paroissiens ont reçu le traditionnel renfort de l'abbé Sylvain Hergott, originaire du secteur. La procession a pris son départ de la statue de la vierge située allée des Capucins, pour rejoindre la basilique Notre-Dame de Gray. Temps de prière et de chants ont suivi le message de départ de l'abbé Pierre Bergier, qui appelle à aider ceux qui sont dans la détresse, à être solidaire et à ouvrir son cœur à la fois, tout



Les paroissiens ont célébré l'Assomption lors de la procession du 15 août. Photo ER

en soutenant ceux qui ont démarré hier matin le Camp Pélé itinérant en VTT (voir ci-contre).

Une association créée

La cérémonie religieuse a aussi permis de faire un appel à soutenir la conservation du patrimoine religieux local. Une association a été créée, présidée par Michel Mauclair. L'association pour la restaura-

tion, la sauvegarde et la mise en valeur du patrimoine religieux de Gray a un premier objectif : restaurer deux bannières « qui étaient systématiquement utilisées lors des fêtes en l'honneur de la Vierge Marie. Leur état de plus en plus défectueux provoqué par l'usure du tissu mobilise et elles vont partir la semaine prochaine chez les religieuses du carmel de Lisieux pour faire

un devis et les restaurer », note-t-il. Un appel aux dons a donc été lancé pour participer à cette première intervention. La volonté est de permettre à l'avenir, le retour de ces bannières anciennes. L'une date de 1887, lors des cérémonies mariales. Un travail délicat s'annonce donc pour les deux bannières.

À terme, d'autres projets pourraient voir le jour

La foi partagée lors d'un camp Pélé itinérant VTT

Lundi matin, les catholiques de la Plaine de Gray se sont lancés dans un Camp Pélé itinérant à VTT. Il va sillonner le secteur graylois jusqu'au 19 août.

Il a démarré ce lundi 15 août d'Autrey, juste après la messe de l'Assomption, pour rejoindre Champlitte à 18 h. Les participants passeront ensuite par le plateau sportif de Champlitte, ce mardi soir 16 août à 18 h, puis demain mercredi à la même heure sur le plateau sportif de Dampierre-sur-Salon. Le dernier rendez-vous aura lieu sur le plateau sportif d'Arc-lès-Gray, jeudi soir 18 août à 18 h.

Il s'agit d'une première dans le diocèse, qui s'adresse aux jeunes pour partager et progresser dans la foi. Ce projet rappelle une action proche menée dans le diocèse de Gray il y a quelques années pour relier les différents villages entre eux. En plus de se déplacer à vélo, différentes activités et temps de prière complètent les journées.